

令和5年11月20日(月)

校長室より(111)



こんにちは。

いよいよ「校内音楽会」が、今週末(24日)になりました。明日とあさって明後日には、リハーサル(保護者参観)も予定されています。ただ、2年生は発熱等による本日の欠席者が多かったので、みんなの健康を第一に考え延期にしました。予定どおりに校内音楽会ができることを願います。お昼の放送で、各学年の曲の紹介がありました。(一部省略)

- 1年生は「だんごむしのうた」と「みどりのしまうま」を歌います。リズムにのって、だんごむしのひみつと、のんきなしまうまの話を書きます。聞いてください。
- 2年生の曲のテーマは「お菓子」です。曲名は「おかしのすきなまほうつかい」と「わたあめ」です。元気いっぱいに歌うので、楽しんで聞いてください。
- わたしたち3年生は「ハッピーミュージック」と「手をつなごう」を歌います。「ハッピーミュージック」は、歌っていると思わず体が動き出し、ハッピーになれる曲です。「手をつなごう」は、子供たちに元気を出してもらおうと作られた曲です。歌っていると本当に元気が出てくるし、友達と手を繋ぎたくなります。
- 4年生の曲のテーマは「ぼうけん」です。「宝島」と「君をのせて」を歌います。「宝島」は、元気よく歌います。「君をのせて」は、音の強弱に気を付けて歌います。大きな声で楽しく歌うので聞いてください。
- 私たち5年生は、二部合唱「空は今」と「風になりたい」を歌います。「空は今」は、どんな困難も乗り越えて生きていぞ!!という勇気をもらえる曲です。きれいなメロディにも注目してください。「風になりたい」という曲は、歌っていると自然に笑顔になれる曲です。リズムもよくつい踊りたくなるような曲なので、ぜひ真似してみてください。
- 6年生が歌う曲は「風が吹いている」と「変わらないもの」です。「風が吹いている」は、前向きになれる曲です。「変わらないもの」は、大切な人のことを何年経っても忘れないという思いを込めた曲です。最高学年として、最高の歌声をみなさんに届けます。
- 7組は、今年の運動会で踊った「つばめ」を歌ったり、全員で合奏したりします。リコーダーや鍵盤ハーモニカなどの楽器を難しかったけど、きれいな音色で演奏できるように毎日練習してきました。

